

***Une école de la
spéléologie va
ouvrir ses portes
à la rentrée de
septembre dans
l'agglomération
grenobloise.***

Sport

Le comité de spéléologie de l'Isère va ouvrir à la rentrée une école dans l'agglomération grenobloise, la première dans le département. Cette école baptisée Spéléo-



campus sera accessible dès le 22 septembre à 18 personnes âgées de 16 ans minimum. Le cursus d'apprentissage structuré et progressif offrira de nombreuses séances pratiques avec pas moins de 17 sorties découverte sur le terrain. L'encadrement sera assuré par une équipe de professionnels diplômés d'état. Le matériel sera fourni et les transports se feront en minibus. La formation sera dispensée sur une année scolaire. Au mois de juin, les novices seront autonomes et pourront rejoindre en toute confiance un club de spéléologie. Inscription à partir du 20 août, attention, le nombre de places étant limitées, les premiers arrivés seront les premiers servis. Les dossiers d'inscription sont téléchargeables sur le site internet [speleo-campus.com](http://www.speleo-campus.com).

Source : <http://www.oxygeneradio.fr/actualite/sport-18/speleo-campus-1817.html>

Spéléo Campus

CDS38 - Maison Départementale des Sports - 7, rue de l'Industrie – 38320 EYBENS

06 15 11 25 00 - info@speleo-campus.com - www.speleo-campus.com